暖冬ですか

お正月らしくなくて恐縮ですが、今回の写真はセイタカアワダチソウ。ウェットランドの入り口あたりで咲き乱れています。背が低いのは、年に2~3回の草刈りのせい。なんで今さら秋の写真をとお思いかもしれませんが、実はこれ、暮れに撮影したものです。この号がお手元に届いた時も、こんな状態が続きそうな気がします。



毎年、暮れにはこのあたりもすっかり冬枯れ色に染まるのが通例で、枯れずに緑のままふんばっているのは、開園以来初めてのことです。けっこう寒い思いをしたつもりでいたのですが、思い返してみると、この冬はまだウェットランドの池にほとんど氷が張っていません。毎年12月になれば、何度も結氷していたのに。テレビでは寒気の流れ込みに注意をうながすようなことを何度か言っていたような気がしますが、この辺りにはまだ届いていないようですね。

ところで、セイタカアワダチソウならみんな枯れずに残っているかというと、 そんなことはありません。例年どおりに開花して晩秋までに結実したものは、 例年どおりにすっかり枯れています。草刈りなど、何らかの原因で開花が遅れ たものだけが、なんとか結実までたどり着こうと、必死の思いで踏んばってい るんだろうなと想像しています。